

正月恒例餅つき大会 今年も賑やかに

つながったレールを未来へ——。あふれる想いを胸に、2024年活動スタート



キハ52の運行も再開しました。正月に掲げられていたヘッドマークは「きぼう」。今年が皆様にとって、希望の広がる年になることを願ってやみません。



新田野駅付近で見かけた白鳥。この時期、いすみ鉄道沿線には、飛び交う姿を眺められます。冬の風物詩のひとつです。

2004年1月2日。いすみ鉄道応援団は国吉駅で、正月恒例の餅つき大会を開催いたしました。餅の「つき手」への飛び入り参加をはじめ、無料提供させていただいたつき立ての餅を囲みつつ、駅構内のあちこちで温められた親交…。当日のご来場はもちろん準備の段階から、地域の方々から遠方のお客様まで、たくさんのご協力をいただき、賑やかに新年を祝うことができました。



当日はいすみ市の太田市長なども「つき手」に飛び入り参加されたほか、各種音楽の演奏も行われるなど、「日本一賑やかな無人駅」を目指す応援団一同にとっても、楽しく、かつ元気づけられる1日となりました。ありがとうございました。

昨年12月末の、いすみ鉄道全線運転再開もあり、日常が戻りつつあります。そのようななか今年も応援団は、お客様に素敵な思い出をお持ち帰りいただけるよう、一層努力してまいります。引き続き活動へのご理解とご協力、よろしくお願いたします。



餅をつく「い鉄くん」。今年も腰をいたわりつつ(?) 応援団の活動を率いています。一度見たら忘れられないこの雄姿(??)是非会いにお越しください!

3月下旬

3月下旬頃にイベントを計画中です。ご案内の準備が出来次第、ホームページ、SNSなどでお知らせいたします。菜の花と桜が共演する頃、皆様とお会いできることを楽しみにしております。

イベントただいま
計画中です

今後の予定

- 毎土休日 : 国吉駅にて活動
- 3月下旬 : イベント計画中

※最新情報はホームページ・SNSなどでお知らせしております。現地へお越しになるさいは、あらかじめご確認をお願いいたします。